

Hacia la globalización de la literatura médica

Towards globalisation of medical literature

PAULO EMILIO ARCHILA • BOGOTÁ, D.C.

Comenzamos un nuevo año de trabajo editorial con gran satisfacción por la labor cumplida y con enorme reconocimiento a las personas que contribuyeron al desarrollo actual, tanto el Comité Editorial, los Editores Asociados, el Área Comercial, los Pares Académicos, los Autores y los Lectores.

A partir de este año hemos creado un Comité Científico, obedeciendo a nuevas exigencias de las autoridades editoriales.

Para ello hemos invitado a un selecto grupo de reconocidos científicos de Colombia y del exterior, en las diversas especialidades que integran el universo de la medicina del adulto, quienes han aceptado amablemente su inclusión en el mencionado Comité el cual podrán detallar en la página bandera de la revista. Les damos la bienvenida a todos ellos, seguros de que con su concurso y consejo continuaremos adelante hasta alcanzar las metas propuestas de indización internacional al más alto nivel.

Esta edición trae artículos de temas muy variados, en las áreas de geriatría, gastroenterología, endocrinología aplicada a la cirugía, hepatología y educación médica, con el meritorio aporte de revisiones sistemáticas y actualizaciones, muy apetecidas para los cultores de la educación continuada.

En el próximo número continuaremos con la política de publicar revisiones sistemáticas, guías de manejo e historia de la medicina aplicada a casos clínicos, aparte de los tradicionales trabajos originales de investigación.

Es nuestro deseo ofrecer una revista de medicina interna que manteniendo su nivel académico, llene las aspiraciones de nuestros lectores de tener una publicación amena, útil y con soluciones prácticas para el cada vez más difícil ejercicio profesional.

Dr. Paulo Emilio Archila: Editor General
Revista Acta Médica Colombiana. Bogotá, D.C.
E-mail: parchila@cable.net.co